

Bessines

Marcher pour les enfants malades

Xavier Toche s'est lancé sur la route de Saint-Jacques-de-Compostelle. Nez rouge plaqué sur le visage, l'homme œuvre pour Les Clowns de l'espoir.



GÎTE D'ETAPE



Xavier Toche porte le bâton, signe du pèlerin, et le nez rouge, symbole de l'association pour laquelle il a entrepris l'aventure.

Samedi 27 mai, Xavier Toche, pèlerin sur la route de Saint-Jacques-de-Compostelle, a fait halte à Bessines, hébergé gracieusement au gîte d'étape de Nolsy. Domicilié près de Nice, il a effectué l'an dernier la voie au départ de Nice. Cette fois, il a choisi celle qui démarre du Mont-Saint-Michel. Parti le 24 avril, il compte arriver le 15 août à Saint-Jacques.

Êtes-vous adepte de la marche ?

Xavier Toche : « Pas du tout. Je suis perchman dans la station de ski de Valberg. Un reportage télévisé est à l'origine de ma décision. Ma première expérience réussie, j'ai eu envie de repartir. Je me lance cette

année un double défi. Marcher avec un tout petit budget et peu de matériel. Et marcher pour une association, Les Clowns de l'espoir. J'ai ouvert un compte où sont remis les dons. »

Avez-vous programmé vos étapes ?

« Je suis au plus près les itinéraires du topo-guide que m'a donné un prêtre au Mont-Saint-Michel. Sont notés des lieux d'hébergement jaugaires, des gîtes gratuits. La crémence (carnet du pèlerin) porte des renseignements quant aux autorités civiles, militaires, hospitalières. Pour l'instant, j'emprunte la voie des Plantagenêts, vers Aulnay, où je rejoins la voie de Tours. Des personnes, au

gré de mes rencontres, m'ouvrent leur porte sans problème. Parfois je leur propose mes services. »

Qu'est-ce qui vous plaît dans cette aventure ?

« Sortir du quotidien, découvrir des paysages, des villages, des produits locaux, faire des rencontres enrichissantes qui me prouvent que les gens ont un cœur généreux. La solitude ne me pèse pas, j'y suis bien. C'est tout un travail sur soi, un temps pour l'introspection, je me débarrasse peu à peu de tout ce qui encombre, objets et pensées. »

Le suivre sur Facebook : mansegle blong vila

Qui sont Les Clowns de l'espoir ?

Une association composée d'une équipe d'artistes professionnels formés clowns, d'une équipe de bénévoles, d'un Conseil d'administration composé essentiellement de professionnels de la santé, d'une équipe administrative.

Les objectifs : améliorer la qualité des séjours des enfants hospitalisés dans les centres hospitaliers de la région des Hauts-de-France, par

l'intervention artistique régulière de clowns ; mobiliser chez l'enfant la part importante de son être qui peut se battre pour guérir. Considérer l'enfant dans son statut d'enfant et pas de patient, l'aider à pousser les murs de sa chambre. Lui offrir la possibilité de retrouver, dans la rencontre avec les clowns, son pouvoir d'acteur et de créateur de jeu. Pas de spectacle, les clowns ajustent leurs

interventions à chaque rencontre, en fonction de l'état physique et moral de l'enfant, mais aussi de l'humeur ambiante.

Il s'agit aussi de participer activement à la promotion du métier de clown hospitalier, par le biais de formations, d'outils de recherche et de communication, d'information.

► Mauzé-sur-le-Mignon

Gala annuel d'En Form vendredi et samedi à 20 h 30, à la salle des fêtes



Le gala de l'association En Form aura lieu vendredi et samedi à 20 h 30, à la salle des fêtes

► Le Vanneau-Irleau

50 kg de truites à la Fête de la pêche



Élise et Théo ont pêché des truites et des poissons char

Une vingtaine d'enfants ont participé à la Fête de la pêche dimanche, à Irleau, sous le patronage de La Maraichine, en partenariat avec la Fédération départementale. 50 kg de truites ont été déversés dans l'étang. Patrice Deschamps, 40 ans, a été élu champion avec un trophée de 2 kg. Cette truite a été pêchée par Maël Louche, en début de matinée. À 11 heures, une soixantaine de truites avaient été sortées de l'eau sur les 200 d'hectares. De quoi occuper les pêcheurs pour la journée. Une belle journée pour les enfants qui se sont vu offrir des cadeaux par les bénévoles de La Maraichine et de la Fédération, Roger Bodet.

COMMUNES EN

► Saint-Georges-de-Rex

Du coq à l'âne et Animateur du coq à l'âne s'unit avec l'association AnimA pour la Fête de la pêche le samedi, de 14 h à 19 heures et dimanche